

Sudafricano Mokoka gana por cuarta ocasión el maratón de Shanghai



Shanghai, China, 12 nov (RHC) El corredor sudafricano Stephen Mokoka conquistó hoy por cuarta vez el título del maratón de esta urbe y se convirtió en el máximo ganador de esta justa, fundada en el año 2000.

Mokoka recorrió los 42 kilómetros y 195 metros en dos horas, ocho minutos y 35 segundos, para aventajar a los kenianos Ernest Kiprono Ngeno (2h08:38) y Asbel Kipsang (2h09:02), sus escoltas en el podio.

El fondista de 32 años adicionó el trofeo de 2017 a los ya alcanzados en 2013, 2014 y 2016, y dejó atrás al etíope Gashaw Asfaw, quien ganó tres veces, en 2008, 2009 y 2010.

Entre las damas, la etíope Roza Dereje revalidó la corona alcanzada el año pasado, al imponerse con registro de 2:22.43 horas.

La segunda y tercera posiciones quedaron en poder de la keniana Lydia Cheromei y la etíope Hirut Tibebu Damte.

De acuerdo con los organizadores, más de 28 mil competidores tomaron parte de la carrera este año.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/147199-sudafricano-mokoka-gana-por-cuarta-ocasion-el-maraton-de-shanghai>



Radio Habana Cuba